

Volleyballgrafing

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

[nbsp]

bis zum Saisonstart in zwei Wochen stehen noch einige Trainings und Testspiele auf dem Programm. Das erste Testspiel der Saison konnte man vergangenen Freitag deutlich gegen den TSV Niederviehbach gewinnen. Unter der Woche war man zu Gast beim ASV Dachau und spielte 4 Sätze gegen den ersten Gegner der Saison. Man konnte zwei Sätze gewinnen, das ist ein gutes Zeichen aber mehr auch nicht. Diesen Samstag geht es für das Bundesligateam zum SC Freising. Dort testet man gegen den Gastgeber, den MTV München und den ASV Dachau. Alle 14 Spieler sind hochmotiviert und machen dem Trainer das Leben schwer. Er muss eine Auswahl treffen, doch das Team ist so homogen, es werden Kleinigkeiten entscheiden.

Nach der ersten Vorstellungsrunde vergangene Woche sind heute die Mittelblocker dran.

Konstantin Schmid ist allen Grafingern ein Begriff, mit seinen brachialen Angriffen, guten Sprungaufschlägen und seiner Freude am Spiel hat er alle schon zum jubeln gebracht. Im Sommer hat er sich einen Traum erfüllt und ist gemeinsam mit Beachpartner Fabian Wagner Bayerischer Meister geworden. In einem unglaublichen Turnier passte alles. Ohne Niederlage und mit bemerkenswerter Konstanz im Sprungaufschlag krönte man sich zum Bayerischen Meister 2014. Er ist vom Typ her eher ein Mittelangreifer, aber auch für den ein oder anderen Block gut.

Richard Hesse kam letztes Jahr vom Volleyballinternat VCO Kempfenhausen und hat sich super eingefügt. Als Jüngster des letztjährigen Teams hat er sich gut entwickelt und will dort weitermachen. Er hatte die höchste Trainingsbeteiligung und punktete mit gutem Blockspiel.

Christian Seitz hat schon ein bisschen Zweitligaerfahrung gesammelt. Vor seiner Verletzungspause und einem Jahr in der Regionalliga hat er schon in der Ersten Herren gespielt. Jetzt soll es ohne körperliche Beschwerden mehr werden. Wenn der Körper hält, ist viel zu erwarten.

Thomas Stretz spielt schon lange für Grafing und seit letzter Saison in der Zweiten Liga. Mit taktisch klugem Aufschlag und massivem Block hat er beste Voraussetzungen. Trotz seinem Alter gehört er zu den "Erfahrenen" im Team und will Verantwortung übernehmen.

Wer am ersten Spieltag auf dem Feld steht wird sich zeigen, aber alle können sich sicher sein, dass sie zu ihren Einsätzen kommen. Das Niveau ist so ausgeglichen, das die Tagesform entscheiden wird.

Volleyball Grafing - ASV Dachau

20.09. 20:00 Uhr, Jahnsporthalle Grafing

Bereitet dem Team einen tollen Empfang in die fünfte Bundesligasaison in Folge. Ladet Freunde und Bekannte ein und macht die Halle voll.

Fighting Bayrisch!

Zum Abbestellen des Newsletters, bitte einfach eine kurze Mail an oswald@volleyballgrafing.de. Danke!